

愛用者の声 2014年

父親は、要介護で腰が立たず、車いすでの生活です。エルピスとコエンザイム粒を利用して半年が過ぎました。食慾が少し出てきたようで、食事もおかゆからご飯になり、顔にツヤが出てきましたよ。不整脈が少しあるくらいで、以前よりもかなり元気になりましたね。以前は、食慾も元気もなく、病院通いも嫌がる始末で、とても不安で悩んでいました。購入を決めたのは、父親と同じような体験談をパンフレットで見つけたからです。毎日エルピス1本とコエンザイム粒を2粒飲ませています。暑さで参っていた夏場は、2本飲ませていましたけれども、今は、すこし安心です。

新潟県 88歳 男性 導入5年（娘さん談）

導入以来、自分なりだが毎日の運動や食事の節制など、体調管理に努力してきたつもりでした。しかし1年ほど前のことだが、疲れやすく、疲れがとれにくく、とくに透析後がひどいと感じるようになっていました。歳と透析年数のせいだとはおもいますが、65歳までは働くつもりでいるので、なんとかせねばと考えていました。そんなとき、病院仲間からすすめられてエルピスとコエンザイム粒を購入しました。利用を始めて半年になります。前とは何となくちがう、疲れが軽くなったような気がしています。栄養状態が良くなったのでしょね、検査値のヘマトも改善しています。

沖縄県 58歳 男性 導入13年

私は、元々パニック障害と云われていましたが、1年ほど前には更年期障害が重なり、頭痛、耳鳴り、腹痛、不眠、イライラ、動悸、食慾不振などと症状のオンパレードでした。体調がドンドン悪くなり、栄養不良のためか、うつ状態にもなり悩んでいました。そんな時に、エルピスとコエンザイム粒を病院の栄養士から紹介されました。栄養補給になればと軽い気持ちで利用を始めましたが、体調が徐々によくなり、朝の目覚めもよくなりました。エルピスのスタッフの助言で、三食を少しでもキッチリ食べることや出来るだけ歩くなど運動にも努めたこともありましたが、うれしいです。

宮城県 47歳 女性 導入10年

エルピス1本を朝夕の2回に分けて、コエンザイム粒1粒と一緒に飲んでいます。2年続く毎日の日課です。週3度の病院通いが楽になりました。疲れが違いますね。ひどく暑かった夏も、無事に乗り越えることが出来ました。それと、よく眠れるようになりました。以前は寝つきが悪く、眠りも浅く2~3時間も寝たら、後はウトウトの状態でした。今は4~5時間は眠れます。寝つきもよくなりました。息子と2人暮らしですから、食事の支度や洗濯など家事が大変ですが、これも生きがいかなと思って頑張っています。

香川県 78歳 女性 導入25年

エルピスとうるおい粒を利用しています。エルピスを飲んでると疲れが違いますね。以前は病院から帰ると、夕方までグッタリとしおれていましたが、今はチョット休めば、家の用事ができています。それと、肌の状態が良くないので、うるおい粒を利用しています。化粧ののりが多少良くなったかなという程度ですが、前よりは悪くなっていないので、これも効果の内かなと思っています。それに、爪が強くなったようで、爪の割れが少なくなりました。

滋賀県 67歳 女性 導入4年

病院から帰って飲むエルピスは、とくに美味しいですね。50mlと市販の栄養剤の半分の量なのでグビグビと罪悪感もなく飲み干せるのがうれしい。水気が吸い取られて‘しぼんだ’カラダ中に栄養がシミ渡るようで、生き返る気分です。チョット物足りない夏場は、オンザロックで飲みます。飲み始めて5年、大きく体調を崩すこともなく仕事、親の介護、家事と元気に忙しく走り回っています。病院仲間から‘どうしてそんなに元気なの’と聞かれたときは‘エルピスのお蔭よ!’と言っています。

神奈川県 62才 女性 導入8年

患者会の集会でエルピスのパンフレットと試供品をもらいました。BCAA、カルニチン、アルギニン、鉄、亜鉛、ビタミン類、ルチンなどの栄養成分の配合をみて、こんな栄養剤は薬局では手に入らないし、我々患者用に開発された栄養ドリンクと云うたい文句と飲み味が気に入ったので購入を決めました。この頃の私は、導入して半年経っても体調が戻らず悩んでいた時期でした。透析に入れば楽になるよと云われていたのに、裏切られたような気持ちでした。利用して1年経ちましたが、友人たちとの飲み会や山歩きの会にも参加できるようになっています。

山口県 68歳 男性 導入2年

毎日の運動としての散歩と三度の食事に気を配っています。食事だけでは、十分な栄養が摂れないとおもい、導入とほぼ同時期に、エルピスとコエンザイム粒の利用を始めています。今まで検査数値で注意されたこともなく、20分程度だが病院の帰りも歩いて帰れます。ただ、肌の状態がよくなく、とくに乾燥する冬場は、スネが粉を吹いたように白くなるほどで困ってました。うるおい粒が発売されたので早速利用を始めたところ、今年の冬は少しマシな気がしています。また、期待しなかったことだが、階段を降りるときの痛みが減ったことが、うれしい。

愛知県 77歳 男性 導入3年